



ぽかぽか

2025年9月30日(火)

あさかぜ・こだま級担任

☆秋になりました

すがすがしい秋晴れの日が少しづつ増え、休み時間に校庭で遊べるようになった子どもたちはとても嬉しそうです。11月の運動会に向けていよいよ練習が始まります。校庭での練習は強い日差しで体力を消耗します。早寝早起きを心掛け、朝ご飯もしっかりと食べて、体調管理に気をつけながら運動会練習の時期を乗り切りましょう。

●運動会の練習について

11月8日（土）に運動会が行われます。練習期間中は、水分補給のために、水筒（お茶類）のご準備をお願いします。また、体育着等をこまめに洗濯したい場合は、担任にご相談ください。

●ユニバーサルアート展について

今年度も「ざまユニバーサルアート展」に参加します。展示は12月に座間市役所1階市民サロンにて行われます。（作品は、本名ではなく、ニックネームで出展する予定です。）

●畠作業をします



10月以降、サツマイモの収穫と大根のお世話をする予定です。

持ち物：軍手（今後、学校に保管します。記名をお願いします。）

●10月の個人面談について

10月14日（火）～22日（水）に支援級の個人面談を行います。なお、12月に交流級で行われる個人面談はありません。詳しくは、後日（今週中）お知らせします。

